

"Estoy harto de... romper tapas de los tacones"

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. Miércoles, 19 de febrero de 2014

Dos lectoras de la zona de la calle Ángel Bruna se dirigen a este periódico para quejarse del mal estado de aceras y calzadas, señalando que debido a esa circunstancia han tenido que ponerle tapas nuevas a sus zapatos de tacón.

Las quejas de los ciudadanos se pueden enviar al correo electrónico:
cartagenadehoy@gmail.com

Enlace vinculado: [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)